

Ouverture début 2013, dans la zone d'activités des Sablons



La future piste, longue d'environ 250 m, sera en bitume.? - photo d'illustration r. brunel

Karting Center Sens ouvrira en février prochain, boulevard du Pont-Neuf. On pourra y piloter des karts électriques sur une piste en bitume... et sous un toit.

Ce sera le premier du genre à Sens. Un circuit de karting indoor (en salle) ouvrira en début d'année prochaine,

certainement au mois de février, boulevard du Pont-Neuf, juste à côté du Laser Quest.

Les travaux ont débuté. Le projet est piloté par le gérant et le propriétaire du site de jeu de tir. « On travaille dessus depuis environ un an, indique Joël Taieb, gérant. Nous voulions proposer une activité complémentaire au Laser Quest. Le karting indoor plaît beaucoup en ce moment, c'est un loisir fédérateur. »

Autre particularité : les petits bolides seront à moteurs électriques et non thermiques. « C'est dans l'air du temps, estime le propriétaire du bâtiment. Les karts électriques sont moins polluants, moins bruyants, moins chers et moins compliqués à entretenir, même s'il y a des règles précises à respecter. »

« Les karts électriques sont plus puissants qu'on le pense »

Par ailleurs, ces véhicules offrent des performances plus qu'honorables. « En locatif, les karts électriques sont plus puissants que les thermiques. Ils ont beaucoup plus de couple. Ils peuvent monter à 70 km/h en 3 secondes. »

La piste en bitume, longue d'environ 280 mètres, dessinera des courbes et des lignes droites sur 2.600 m². Elle pourra accueillir jusqu'à sept karts en même temps, pendant que sept autres rechargeront leurs batteries aux stands. Le bâtiment sera largement décoré, dans un style rappelant les vrais circuits de grand prix. Y compris la zone d'attente, où les apprentis pilotes rongeront leur frein avant de prendre le volant. Trois puissances seront disponibles : une pour les enfants, une «

organisées régulièrement.
Sécurité avant tout

Au total, avec le Laser Quest, une petite équipe de quatre personnes travaillera dans l'espace de loisirs. Les salariés vont suivre prochainement une petite formation, chez le concepteur des karts, pour se familiariser avec l'entretien des machines et les règles de sécurité. « On est très vigilant sur la sécurité. »

Olivier Richard
olivier.richard@centrefrance.com

YONNE

BOURGOGNE

France / Monde

Auxerre 25/02/2013 - 17:57 Verglas : appel à la vigilance dans l'Yonne

Auxerre 25/02/2013 - 17:37 Des milliers d'Icaunais ont déjà signé la pétition des buralistes

Auxerre 25/02/2013 - 17:36 Quatre lycéens de La Brosse en course pour le trophée national des lycées agricoles

Recevoir les alertes infos

2/7

Recevoir les alertes infos

1/1

National 26/02/2013 - 09:06 Chute des ventes de logements neufs et des mises en chantier

Eco-Finances 26/02/2013 - 09:05 France: chute des ventes de logements neufs et des mises en chantier

International 26/02/2013 - 08:52 Etats-Unis: l'épouse d'un policier, accusé de vouloir manger des femmes, horrifiée

Recevoir les alertes infos

1/7

Toutes les vidéos



Christophe Grain intervient au Bistingo

Vue 186 fois





Dominique Bourreau : "Le mariage pour tous est une avancée"

Vue 41 fois



Bernard Casoni, nouvel entraîneur de l'AJ Auxerre

Vue 885 fois



La Zumba, c'est quoi ?

Vue 2640 fois



Plus de 400 manifestants anti mariage pour tous

Vue 915 fois